



Liebe Interessierte,
wie viele andere Projekte und Einrichtungen in Berlin sind auch wir von den Kürzungen betroffen.

Seit Januar 2025 wurden unsere Mittel von der Senatsverwaltung für Gesundheit um 40 % reduziert.

Das hat gravierende Folgen: weniger Personal, eingeschränkte Ressourcen und massive Einschnitte in unserer Arbeit.

Trotz aller Bemühungen konnten wir diese entstandene Lücke bislang nicht schließen. Wir konnten zumindest eine kleine Lösung finden – unsere ehemalige Praktikantin unterstützt uns bis Juli auf der **Basis einer geringfügigen Beschäftigung**.

Doch das reicht nicht aus. Die finanziellen und personellen Engpässe sind nach wie vor groß. Wir haben lange versucht, die Lücken irgendwie zu kompensieren, nun müssen wir Konsequenzen ziehen.

Was bedeutet das konkret für uns?

- **Wir müssen nun weniger Taschen packen:** Die bisherige Menge von monatlich ca. 100 Taschen sind nicht mehr machbar.
- **Angepasste Strukturen:** Wir müssen Abläufe verändern, Kommunikation reduzieren und unsere Arbeit neu organisieren.
- **Notwendige Einkäufe für die Verbrauchsartikel nur durch Spenden:** Hygieneartikel u.ä. werden ausschließlich per Spenden beschafft.

Was bedeutet das für unsere Community?

- **Bleiben Sie bitte an unserer Seite:** wir sind dringender denn je auf Ihre Unterstützung angewiesen.
- **Sach- und Geldspenden:** für jede Welcome-Baby-Bag kaufen wir Hygieneartikel und Verbrauchsartikel im Wert von 20-€ dazu. Einige Verbrauchsartikel können wir durch die großartige Corporate Social Responsibility (CSR) einiger Unternehmen kompensieren. Wir sind immer auf der Suche nach verlässlichen Partner:innen betreffend der einzelnen Artikel, die in eine Bag gepackt werden.
- **Sach- und Geldspenden:** Um jede einzelne Welcome-Baby-Bag komplett packen zu können, kaufen wir fehlende Artikel dazu. Für das Funktionieren eines Projektes brauchen wir außerdem Geld für Miete, Strom, Material für die Lagerung unserer Spenden und andere Nebenkosten.
- **Reichweite schenken** – Liken, Teilen, Weitersagen hier evtl. die kleinen Icons oder Verweise auf instagram, FB und unsere Webseite einfügen

Die Welcome-Baby-Bag ist eine praktische sofort wirksame Erstausrüstungshilfe. Gleichzeitig ist sie auch eine Geste des Willkommens, des „Gesehenwerdens“ dieser Frauen und ihre Neugeborenen in akuter Not in unserer Gesellschaft.

Wir werden weiterhin unser Bestmögliches tun. Danke, dass Sie an unserer Seite stehen!
Amy Ruttkowski, Leitung Öffentlichkeitsarbeit und Fundraising
Susanne Bodemann, Projektleiterin